

La résidence Jupiter, un lieu d'accueil et d'inclusion

SOCIÉTÉ

La résidence accueillera les personnes en situation de handicap.

L'association Centre Hérault, Parents et Amis d'Adultes Handicapés Mentaux (ACH 34) a officiellement inauguré la résidence Jupiter, un projet innovant situé au 178, rue Gisèle-Halimi. Cet événement a célébré l'aboutissement d'un engagement collectif en faveur de l'inclusion et de la qualité de vie des personnes en situation de handicap.

Sous l'animation de Francis Pozo, secrétaire général du Medef de Béziers, la cérémonie a débuté avec une série d'interventions marquantes. Julie Garcin Saudo, conseillère départementale et présidente de la commission éducation-culture-jeunesse, sports et loisirs, a souligné « l'importance des projets inclusifs pour le territoire ». Le maire, Armand Rivière, a réaffirmé « l'engagement de la commune en faveur de l'accessibilité et du vivre-ensemble », ajoutant « son plaisir de voir les pensionnaires de Centre Hérault, se rendre à pied, par l'avenue de Verdun à l'Esat, leur lieu de travail, en toute sécurité ». Frédéric Brodin, nouveau responsable administratif et financier de la résidence Jupiter a pré-



Instant solennel : la coupe du ruban inaugural par les personnalités.

senté les spécificités de ce nouveau lieu de vie, conçu pour allier confort, sécurité et autonomie. Jean-Pierre Lauer, président de l'ACH 34, a rappelé la genèse du projet. Pascale Marchat-Pruvot, membre du conseil d'administration, et sa fille Vanessa Morette, résidente du foyer Pysis ont partagé un témoignage poignant sur l'impact concret de la résidence au quotidien. Patrick Cros, résident d'Hestia ATO, a exprimé sa

« fierté de vivre dans un environnement adapté à ses besoins ». Cette journée d'inauguration, festive et chaleureuse s'est poursuivie autour d'un barbecue et d'un repas préparé par le restaurant Les Amandiers Esat Catar. Après une présentation hip-hop, certains résidents ont même improvisé des pas de danse, incarnant à merveille la joie et la vitalité qui animent la résidence Jupiter.